

LES NEWS HÔTELLERIE DE MONTAGNE



© Studio Bergoend

À Val Thorens, les chalets Montagnettes Soleil 1 et 2, rénovés l'hiver dernier, vont pouvoir accueillir dès cet hiver d'heureux vacanciers ! Le restaurant du Hameau du Kashmir a également été repensé pour devenir un steakhouse, baptisé le Beef & Lobster. À découvrir dès cet hiver dans la plus haute stations d'Europe...



COURCHEVEL, 21 NOUVELLES SUITES POUR LE FAHRENHEIT 7

Cet hiver, le Fahrenheit Seven Courchevel**** passe de 44 à 65 chambres, à la faveur de la rénovation d'une vingtaine d'appartements de la résidence Les Cîmes Blanches, transformés en Family Room. Les espaces ont été réaménagés avec 2 chambres, une salle de bain et une entrée, et quatre suites en duplex disposent d'un salon. Pour la décoration, les propriétaires Stéphane et Véronique Vidoni ont choisi leurs couleurs de prédilection : le bleu foncé, associé au kaki, qui se déclinent des murs jusqu'aux têtes de lit en cuir. L'ouverture est prévue le 15 décembre.



L'HÔTEL GRANDES ROUSSES ENCORE PLUS GRAND

L'hôtel Grandes Rousses 4*, au centre de l'Alpe d'Huez, n'a pas fini de s'agrandir. Après avoir rénové ses chambres et avoir créé un magnifique spa de montagne, il vient de se doter d'une extension pour accueillir de nouvelles chambres et un second restaurant skis aux pieds et une grande terrasse... à découvrir dès le mois de décembre.

D'autres projets d'envergure sont déjà prévus pour 2019 avec une résidence, le Hameau de Clotaire, avec 57 appartements et 4 chalets VIP de 250 m² dont deux seront exploités par l'hôtel avec majordome et chef privé ! De quoi transformer l'hôtel en un resort d'altitude à la française.

